

NOTICIAS SOBRE FUERZAS MILITARES REALISTAS

LOS GUADALUPES A MARIANO MATAMOROS

MÉXICO, DICIEMBRE 31 DE 1813³²

Excelentísimo señor:

Las elecciones nos han impedido escribir a vuestra excelencia hasta ahora; acompañamos la continuación de nuestro diario y un estado de la fuerza militar con que cuenta este gobierno... (4,565 hombres de todos cuerpos) a los que se agregan 1,000 hombres que acaban de llegar de Puebla con destino a Valladolid. La división de Serrano, que antes fue criado del conde de Santiago, sigue favoreciendo a éste con perjuicio de nuestra causa. Este conde de Santiago es un americano degradado, pues ha gastado más de 60,000 pesos en vestir a las milicias de México. Parece que Osorno tenía orden de arrestarlo; pero no lo hace por indolencia, pues Serrano sigue bajo el mismo pie, dejando entrar pulques y otras cosas en esta capital.

México, 31 de diciembre de 1813.

Los Guadalupes a Matamoros.

³² *Prontuario*, 1995, Legajo primero, "Síguense nueve diarios y 26 cartas firmadas por los Guadalupes y dirigidas al cabecilla Morelos, otras tres cartas escritas en México para el mismo, y otras dos", número 38, p. 59.